

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.497 • CEUTA Domingo 20 de Enero 1946 • EJEMPLAR: 25 CMS

Las reclamaciones del IRAN ocuparán la máxima atención de la Asamblea de la O. N. U. en la próxima semana

Se espera que surjan grandes dificultades

Los delegados rusos se niegan a hacer comentarios

Londres, 19. Las dificultades iraníes en su provincia septentrional del Azerbaiyan, prometen ser el motivo preferente de la próxima semana en la Asamblea de la ONU.

Después de conferencias que duraron casi una semana, la delegación iraníes está aún indecisa si presentar sus quejas contra Rusia ante la Asamblea o ante el Consejo de Seguridad.

Nasrullah Entezam, delegado iraníes y ex-ministro de Asuntos Exteriores de su país, afirmó que la apelación será hecha este fin de semana.

La situación iraníes será la primera nuba que se cierna sobre el claro horizonte sobre el que los ojos de los estadistas del mundo están fijos. Esta nube cruzó el cielo pacífico de la Asamblea el martes y permaneció inmóvil durante toda esta semana, como una oscura amenaza de posible tormenta.

El primero que electrificó a la Asamblea con sus palabras fué el embajador iraníes en Londres Hassam Taquidadeh, al referirse a "ciertas graves dificultades de carácter internacional" por las que estaba atravesando su país.

Agregó que su delegación deseaba que la Asamblea atendiese a la conferencia libre de mayores ansiedades, pero advirtió que el Iran se reservaba el derecho de presentar sus dificultades ante la Asamblea.

Aunque Taquidadeh habló solo en términos generales, sin nombrar ni una sola vez a Rusia, la Asamblea se percató del alcance de sus palabras que se referían a la agresión de su país, con el pretexto de ayudar el movimiento de independencia en Azerbaiyan, contra el Gobierno de Teherán. Esta perspectiva de la Asamblea fué confirmada más tarde a los periodistas, por las pro-

(Pasa a la página 5)



El espacio iraníes cobra en estos días plena actualidad mundial. Los acontecimientos acaecidos en la parte septentrional del país son suficientemente conocidos de todos para que los recordemos ahora. El hecho indudable y concreto es que Rusia extendió su dominio sobre la región del Azerbaiyan. Y ahora, los delegados iraníes presentan ante la Asamblea General de la ONU—genuina representación de la paz, la justicia y la defensa de los pueblos débiles—su pleito pendiente con la gran potencia soviética. Es la primera cuestión de trascendente importancia que ha de resolver el Consejo de Seguridad y las miradas de todos los pequeños países del mundo están pendientes de la actitud que en definitiva adopte la ONU, cuyas decisiones pueden tener insospachadas consecuencias.

Recepción en honor del subsecretario de Educación Popular y de los directores generales recientemente nombrados

Fué ofrecida por el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo

Madrid, 19. — El ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo y su señora, han ofrecido a última hora de la tarde de hoy, en el Palacio de Viana, una recepción en honor del subsecretario de Educación Popular, don

Luis Ortíz Muñoz, y los directores generales de la Subsecretaría recientemente nombrados.

La concurrencia tan numerosa como selecta, entre los cuales figuraban muchos escritores y periodistas nacionales y extranjeros fué atendida solícitamente por los señores de Martín Artajo.

También asistió al acto el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín. — CIFRA.

Mac Arthur

ordena la creación de un Tribunal Militar Internacional

Entenderá en el proceso contra los criminales de guerra japoneses

Tokio, 19. — El jefe supremo aliado, Mac Arthur, ha ordenado la constitución de un Tribunal Militar Internacional con sede en esta capital, para que entienda en el proceso de los criminales de guerra en el Lejano Oriente.

El Tribunal constará de un número de miembros que oscilará entre cinco y nueve, designados por el Cuartel general aliado, conjuntamente con cada uno de los países firmantes de la rendición japonesa.

Con la detención de 111 sospechosos los criminales de guerra japoneses ascienden ya a 700 el total de detenidos. — EFE.

ANTONESCU y otros dirigentes rumanos han sido trasladados a Bucarest

En febrero se celebrará la vista de la causa

Bucarest, 19. En los medios políticos bien informados se dice que el ex mariscal Antonescu, dictador fascista en Rumania, junto con once miembros de su Gobierno pro nazi, han sido conducidos a Bucarest, después de haber permanecido prisioneros en Rusia, alrededor de 16 meses. Antonescu y los miembros dirigentes de su Gobierno fueron hechos prisioneros el 23 de agosto de 1944 y entregados al Ejército rojo.

Tanto Antonescu como los demás detenidos se espera que sean



"Gaufleiter" Sauckel, gobernador de la zona Este europea, nacionalsocialista de los tiempos heroicos del Partido, colaborador del mariscal Meitel en la cumplimiento de las órdenes sobre el trato y la explotación de los territorios del Este ocupados al enemigo ruso o de los países satélites del Eje. Acusado de criminal de guerra comparece ante el Tribunal de Nuremberg

Muchos otros acusados esperan figurar en la prueba de la próxima semana, cuando la acusación francesa trata sobre el despojo por los nazis, en los países ocupados del occidente europeo, de alimentos y recursos materiales, al agua, que de los objetos de arte y trofeos culturales.

La historia del despojo de estos países ha sido comenzado por Charles Carthoffer, jefe de la Sección económica de la acusación francesa, en la sesión de hoy, que es la primera realizada en sábado desde el mes de noviembre.

El tribunal no dió ninguna explicación al porqué de la sesión en sábado, pero se considera que es muy posible que se instituya la semana de seis días en un esfuerzo para acortar el juicio.

Con la sesión de hoy se han cumplido dos meses desde la apertura. La opinión general es que se podrá terminar antes del mes de junio.

Sauckel, que llevaba lentes y apoyaba su cabeza entre las manos, escuchó con interés y nerviosismo el caso francés del traslado. — (Pasa a la página 5)

Ayer sábado se celebró sesión en el proceso de Nuremberg

EL FISCAL FRANCÉS SIGUE LA PRESENTACION DE PRUEBAS CONTRA SAUCKEL

Más detalles sobre los planes nazis para la deportación en masa de los hombres y mujeres capacitados de Francia

Nuremberg, 19. — La acusación aliada dió a conocer hoy que Fritz Sauckel propuso ahorcar al prefecto de una ciudad francesa simplemente por negarse a convencer a los franceses de que no podrían evadirse del trabajo forzado.

La proposición leída ante el Tribunal internacional, por el fiscal francés, fué hecha en 1944, después de que el "gauleiter" de Turingia se irritó al darse cuenta de la continua resistencia francesa al trabajo forzado en Alemania.

Sauckel fué el blanco de la acusación del fiscal Jacques Bernard Hartzel el que presentó en un día y medio una gran cantidad de decretos y otros documentos que demuestran detalladamente los métodos empleados por los nazis para reclutar millones de obreros extranjeros para Alemania con la intención de explotar durante generaciones a la mano de obra capacitada de las naciones vecinas en beneficio de su propia economía nacional.

Entre los veinte que se hallan en el banquillo de los acusados el fiscal recordó preferentemente a Seyss Inquart, cuyos decretos en Holanda dejaban plena libertad a los nazis para imponer cualquier penalidad a los jóvenes que intentaban escapar del trabajo forzado.

Muchos otros acusados esperan figurar en la prueba de la próxima semana, cuando la acusación francesa trata sobre el despojo por los nazis, en los países ocupados del occidente europeo, de alimentos y recursos materiales, al agua, que de los objetos de arte y trofeos culturales.

La historia del despojo de estos países ha sido comenzado por Charles Carthoffer, jefe de la Sección económica de la acusación francesa, en la sesión de hoy, que es la primera realizada en sábado desde el mes de noviembre.

El tribunal no dió ninguna explicación al porqué de la sesión en sábado, pero se considera que es muy posible que se instituya la semana de seis días en un esfuerzo para acortar el juicio.

Con la sesión de hoy se han cumplido dos meses desde la apertura. La opinión general es que se podrá terminar antes del mes de junio.

Sauckel, que llevaba lentes y apoyaba su cabeza entre las manos, escuchó con interés y nerviosismo el caso francés del traslado. — (Pasa a la página 5)

EL CAUDILLO acepta la presidencia de honor de las fiestas hípias de Málaga

Málaga, 19. — El Caudillo ha comunicado a este Ayuntamiento que acepta y agradece la presidencia de honor de las fiestas hípias que se celebran en esta ciudad, como parte integrante de los festejos de invierno. — CIFRA.

APOLO

Por sesiones desde las tres. Gran acontecimiento cinematográfico. MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT

Unión Pacifico

La obra cumbre del gran director Cecil de Mille, con Bárbara Stanwyck y Joel Mc GREA. Una dramática epopeya en la que el destino inexorable juega con tres vidas. Un film lleno de emoción como hace tiempo no se ve.

Nuestro próximo estreno.

LA MONJA ALFEREZ

Un argumento histórico. Magnífica película mexicana, solo comparable al "Corsario Negro"



SANTORAL DEL DIA

20 de enero, Domingo II después de la Epifanía — Santos Fabián, papa, Sebastián, Neófito mártires; Mauri, obispo; Eulimio, abad. — Rit. semidoble. — Ornamentos verdes.

DOMINICA II DESPUES DE LA EPIFANIA

No sin razón aceptó Jesucristo la invitación que le hicieron a las bodas de Caná, para que reconocieramos que el matrimonio no es una ceremonia puramente externa o un puro contrato natural, sino una cosa eminentemente sagrada, santificada con la presencia de Cristo en las bodas de Caná, y entre los cristianos un verdadero sacramento, que confiere a los contrayentes gracia especial para cumplir con los deberes propios de este santo estado. ¡Ojalá cuantos han de contraer matrimonio invitaran a él a Jesucristo! El aceptar a gustoso y no presenciáramos tanta desunión en las familias, tanta infidelidad en el hogar, tantos divorcios y separaciones... También aparece en esta página del Evangelio la gran misericordia y el poder de María. ¡Cuántos favores conseguimos del cielo porque María acude en nuestro auxilio aún antes de que a ella recurramos!

SANTORAL PARA MAÑANA

21 de enero, lunes. — Santos Inés, virgen; Fructuoso, Publio, obispos; Augurio, Eulogio, diáconos, Patroicio, mártires; Epifanio, obispo; Meinardo, ermitaño; Alfredo, abad; Beatos Tomás, Bartolomé y Bta. Josefa M. de

Entrega de donativos a los familiares de las víctimas del derrumbamiento de un muro en Jadú

Presidió el acto el Excelentísimo señor Delegado Gubernativo, que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario

En la mañana de ayer, tuvo lugar en el cuartel de Regulares núm. 3, el emocionante acto de hacer entrega de donativos a los familiares de los niños musulmanes muertos a consecuencia del derrumbamiento de un muro en Jadú, acaecido el día 19 de diciembre pasado. El acto, a causa de la inclemencia del tiempo, hubo de celebrarse en el despacho oficial del primer jefe del Grupo, y fué presidido por el Excmo. señor Delegado Gubernativo de Ceuta, que ostentaba la representación de S. E. el Alto Comisario, asistiendo a él el Ilmo. señor alcalde de la ciudad y el Ilmo. señor coronel jefe del mencionado Grupo y jefes y oficiales del mismo.

El total de la suma distribuida fué la de 20.000 pesetas, repartidas de la forma siguiente: 10.000 pesetas donativo de S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela; 5.000 de S. E. el Delegado Gubernativo; 2.500 por el Ayuntamiento de Ceuta y 2.500 por suscripción entre los jefes y oficiales del Grupo de Regulares número 3.

Fueron entregados los siguientes donativos:

- 6.000 pesetas, pagadas por mensualidades de 250 pesetas hasta que le concedan la pensión del marido, a Fatima Ben Mohamed, viuda del soldado del Grupo Mohamed Ben Abd-El-Selam, que resultó muerto en aquel accidente.
1.000 pesetas a Manzor Ben Aomar, padre del niño muerto Mohamed Ben Manzor.
1.000 pesetas a Abselan Ben Abdelkader Denga, padre del niño Hamed Ben Abd-El-Selam Denga.
1.000 pesetas a Hamed Ben Hamed Hayast, padre del niño Mohamed Ben Hamed Hayast.
2.000 pesetas a Ali B. Mohamed Sarhoni, padre de los niños Abdelkader Ben Ali Sarhoni y Abdela Ben Ali Sarhoni.

Santa Inés, virgen. Rito doble. Ornamentos rojos.

EL PADRE RODRIGUEZ MARTIN

Regresó de la Península el muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral. Bien venido sea tan virtuoso y querido eclesiástico.

1.300 pesetas a Haddux Ben Hamed B. Aiyá, abuela del niño Mohamed Ben Monamed Ben Aixa.

1.000 pesetas a Mohamed Ben Abd-El-Selam Hayani, padre del niño Hamed B. Mohamed Hayani.

1.500 pesetas a Mama Abdela, abuela del niño Mustafá Ben Abdela Hamara.

1.000 pesetas al sargento Si Hamed Ben Moha Ukil, cuñado del niño Mohamed Si Mohamed Ukil.

1.300 pesetas a Hamed Ben Saruali, del niño Hamed Ben Mohamed Saruali (huérfano de guerra).

1.300 pesetas a Ali Ben Mohamed Senhayi, del niño Mohamed B. Mohamed Garbail, también huérfano de guerra.

1.300 pesetas a Hamed B. El Hasch Meskini, padre del niño Mohamed Ben el Hasch Meskini.

200 pesetas a la musulmana Ben Abs-Elam, que resultó herida.

100 pesetas al soldado Sei Lam Ben Yilali.

Delegación del Ministerio de Trabajo

CLASIFICACION PROFESIONAL DE LOS TRABAJADORES

El "Boletín Oficial del Estado" de fecha 7 del presente mes publica la interesante Orden Ministerial de 28 de Diciembre sobre la clasificación profesional de los trabajadores ocupados en cualquier actividad.

En dicha disposición se establece como inmediata obligación de todos los empresarios, el hacer constar indefectiblemente en los Libros de Salarios o Haberes, con sujeción estricta a la terminología del Reglamento de Trabajo o Bases de aplicación, la categoría de cada uno de los trabajadores relacionados.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los trabajadores y exacto cumplimiento por parte de las Empresas.

Ceuta a 19 de Enero de 1946. El Inspector General, Delegado de Trabajo. Luís Sánchez-Blanco.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por la presente se recuerda a los dueños de cafés, bares, restaurantes, confiterías, establecimientos y empresarios de espectáculos, que exijan a los clientes y espectadores, los días en que se celebran las postales de "Auxilio Social", los emblemas correspondientes, de clara obligatoriedad la adquisición de los mismos para acudir a aquellos.

Antes de tomar medidas, advierto a dueños y empresarios la obligación que tienen de no permitir en sus establecimientos la estancia de personas que carezcan de los emblemas correspondientes en forma bien visible. Espero de todos, y del público en general den muestras una vez más de patriótico espíritu nacional y contribuyan con ello a la obra benéfica y humanitaria que actualmente se desarrolla.

Los Agentes de mi Autoridad velarán por el más exacto cumplimiento de esta orden tanto en establecimientos espectáculos públicos, como por el cumplimiento en general; denunciando cuantas infracciones observasen.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 16 de enero de 1946. EL DELEGADO GENERAL.

Movimiento de barcos

ENTRADAS

- "Rita Garofa", de Alicante, en lastre.
"Cabo Silleiro", de Cádiz, con carga general.
"Cabo Pérez", de Málaga, con carga general.
"Luís Pozo de los Cobos" de Valcarca, con cemento.

SALIDAS

- "Mina Piguera", para Casablanca, en lastre.
"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Ayer no entró el correo

El temporal de agua y viento que viene sucediéndose en estos días, se recrudeció ayer, en algunos momentos con gran intensidad de truenos. Los efectos alcanzaron al Estrecho, por cuya causa no pudo salir el barco de Algeciras, quedándonos sin correo.

Todos los síntomas señalan lo mismo que en la Península una intensificación del mal tiempo y un recrudecimiento del frío.

CERVANTES

Hoy Domingo 20 de Enero. Por sesiones desde las 3.

¡Formidable estreno! ¡Suceso apoteósico! Procinema presenta la película UNIVERSAL dirigida por el genial FRACK LLOYDS. Retórica de fuertes emociones y atronador argumento

Los usurpadores

colosal interpretación de MARLENE DIETRICH secundada por JON WAYNE-RANDOLPH SCOTT - RICHARD BARTHELMESS, MARGARET LINDSAY y HARRY CAREY (Ca yena).

¡Un film maravilloso que nadie debe dejar de ver!

El martes, sobre la escena, en funciones de tarde y noche, actuación de JULIANELLI

con su espectáculo de misterio e intriga.

El miércoles, es:

Advertisement for 'LA HERMANITA del MAYORDOMO' featuring a man and woman, with text 'BURBIN TONE' and 'Director FRANK GORZAGE'.

Advertisement for 'FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL' by José Sáura, located at España 24, MADRID, with representation in Ceuta at Millán Astray, 7, Teléfono 799.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Aviso. Se concede un último e improrrogable plazo que terminará el día 22 del actual, para que los dueños de establecimientos de comestibles liquiden las "colecciones de cupones" de racionamiento correspondientes al primer semestre del año 1946. Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de los perjuicios que se irrogarán por el incumplimiento de este aviso. Ceuta, 20 de enero de 1946. El Secretario, Diego de la Rubia.

Advertisement for Dr. Gabriel Cruz Pérez, Cirugía general y Traumatología, Consulta de 4 a 6, Millán Astray, 19 Teléfono 2-7-6 CEUTA

Advertisement for Doctora Africa Cobo Calvo, Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla, Especialista en enfermedades de la mujer y partos, Consulta de 4 a 7, González Besada, 1. Teléfono 856, Avisos a domicilio. Jáudenes, 40 segundo

Large advertisement for 'FINO COSÍO' wine, featuring the text 'El vino que se distingue por sus cualidades'.

XXVII ANIVERSARIO

Antonio Ramos

Ayer día 19 se cumplió el veintisiete aniversario del fallecimiento de Antonio Ramos y Espinosa de los Monteros, auténtico valor del africanismo hispano, que consagrado a su ideal, dedicó su vida matizada de sacrificios, sin un momento de vacilación, acoate de ambiciones, ni estímulo de recompensa. Sencillamente y sin darle importancia, lo hizo todo por España. Hace veintisiete años quedó quieta su pluma, que era una lanza de caballero.



Ceuta no le ha olvidado; una calle de la ciudad lleva su nombre. Sus amigos le recuerdan; en el Ayuntamiento y en el Centro de Hijos de Ceuta su retrato ocupa sitios de honor. Sus discípulos no le olvidan y la semilla que hace cuarenta años depositaba en el surco, es hoy fruto de realidad. El sueño del iluminado, no terminó sino con su vida, entretejida de febriles estudios, de viajes, de propagandas, que no han sido perdidos.

En este veintisiete aniversario, tan lejano ya en el tiempo y en el recuerdo, hay que destacar para estudiarle, las tres principales facetas de su ideología: su limpio férreo y viril españolismo; su acertada visión fraternal en el problema africano y el amor sin fronteras a su pueblo. Hay que releer sus artículos, sus estudios, escritos a centenares, en toda la Prensa nacional y ceuti de los últimos cuarenta años, de los que él fundó la mayoría de los que en Ceuta aparecieron; hay que extraer de su labor inmensa los conceptos nobles y profundos que los acontecimientos le inspiraban, aprovechando la veta de oro de su ingenio, para formar el "Ideario Patriótico" del ilustre ceuti.

Nunca como en este aniversario, está más vivo en mi recuerdo la silueta de aquella noble y vigorosa personalidad, como lo vi en sus últimos años de vida, anclado en su sillón de enfermo, deshecho físicamente; en él no vivía ya más que el fulgor de su mirada inquieta.

Esta floración del recuerdo, se debe a que precisamente en estos últimos meses y aún ahora mismo, tengo en mis manos por voluntad y afecto de familiares que me confían la honra de que los examinasen, los papeles que Antonio dejó al morir; papeles que llegaron a mi casa en un viejo arcón de férreas abrazaderas que me hicieron pensar por muchos motivos en la histórica arca del Campeador. Al levantar su tapa los papeles amarillentos, los viejos cartapacios, como esponjados y renacidos al respirar la luz tras una clausura de muchos años, exhalaban un sahumero de tristeza y de olvidos. ¡Triste herencia!

Con honda emoción he ido repasando los restos de sus obras allí, carcomidas e ilegibles las pruebas de imprenta de los dos libros "Perlas Negras" y "España en África" que se escribieron y editaron en Madrid hace cuarenta años; cuartillas con apuntes para una proyectada Historia de Ceuta; cartas, muchas cartas, cuadernos con notas a lápiz, bocetos de planos, colecciones de pensamientos entresacados por él y formados en los años de juventud; ejercicios de dictado escolar de la infancia y recogidos por el fraternal cariño de su hermana Ramona, recortes de periódicos, pliegos de papel con unas líneas indicando temas a tratar, escritos como por una mano calenturienta, tal vez días antes de morir; títulos universitarios, diplomas, fotografías, certificados de servicios, cartas a sus amigos moros...

Y entre estos restos desordenados como los de un naufragio, amontonados en una playa inhóspita se destaca un grueso libro en folio escrito a máquina su obramagnífica, fechada en 1916 "Informaciones de la Zona de Anyera" la obra de su vida, la que él escribió año tras año, paso a paso recorriendo el territorio Anyerino; obra de primera mano, que nos muestra la organización territorial, el derecho, la vida del aduar, el curso de los ríos la orografía, las costumbres, la flora, la poesía y el ambiente de aquellas tierras que él amaba como un hijo de ellas y en las que dejaba como recuerdo de su paso, banderitas españolas, en las chozas de los aduare, en las fiestas y en los mercados donde él tenía tan buenos amigos. Libro rico, manantial que él afloró ofreciéndolo sin condiciones, se encontrar nunca un apoyo firme y decidido. La obra a la que se consagró una vida, fue el caudal de su vivir. Este libro recorrió durante años los Centros oficiales, durmió en mesas de despacho, recorrió negociados, fue leído en bibliotecas y así desde el 1916 hasta el 1924 en que ya, muerto el pobre Ramos, su hermana, aún solicitaba informes para su edición.

A estas alturas tal vez este libro magnífico, haya perdido su actualidad, porque en treinta años se ha escrito mucho, pero para la historia bibliográfica, no olvidemos que fue terminado el año 1916 y que peregrinó durante ocho años.

A Ceuta volverá ese libro que tengo en mis manos y en Ceuta debe conservarse como recuerdo de la odisea de un gran español, espíritu noble combatido en la tierra por duros temporales. Descanse en paz.

R. GIBERT.

Un artículo periodístico provoca un incidente en Bucarest

Se insultaba a la persona del rey Miguel

Indirectamente se culpa a la petición anglonorteamericana para la libertad de Prensa

Bucarest, 19.—La petición anglonorteamericana de libertad de Prensa en Rumanía, ha sido culpable indirectamente de la victoria en la guerra periodística de palabras y del incidente ocurrido en Bucarest, en el que se vió envuelta la persona del rey Miguel.

El periódico de la oposición "Ardealul", que apoya al partido del Dr. Julio Manlux, ha sido suspendido por quince días por haber publicado un alegato antisemita el cual contenía un insulto para la persona del rey.

El periódico pretextó que su descripción del rey como "sobrano degenerado" había sido motivada por error de imprenta.

Los periódicos comunistas y otros que apoyaron al Gobierno acusaron al "Ardealul" de dirigir un ataque "venenoso" contra los periódicos editados por los Judíos.

Un orador comunista dijo hoy: "Los mal llamados partidos democráticos han dado en este artículo, netamente antisemita y



de carácter antisoviético un ejemplo de como se interpreta la libertad de imprenta en Rumania.

El incidente ocurrió mientras los representantes del nuevo Gobierno estaban discutiendo con otros miembros del Gabinete la demanda para la restauración de los órganos partidistas suprimidos, como parte de las condiciones establecidas por la Conferencia de Moscú para el reconocimiento por parte de los Gobiernos anglonorteamericanos del actual Gobierno rumano.

No se dió información sobre la forma en que se cumplirá esta demanda, aunque un periódico de Bucarest dijo que los anteriores partidos opositores tendrían que enviar una petición a la Comisión de control periodístico.

(La radio de Bucarest, captada por la Associated Press en Londres, dijo que el Comité de periodistas rumanos había reeditado el artículo del "Ardealul", calificándolo como escrito por un "fascista recalcitrante" y que artículos como esos "serían grandemente peligrosos para el destino del pueblo rumano".

CEUTA amenazada por un ciclón

De siete a ocho de la mañana de ayer, fué localizada una fuerte borrasca al S. O. del Cabo San Vicente, con trayectoria hacia el Estrecho, con viento del W. N. que más tarde se convertirían en vientos del W., los cuales produjeron mar gruesa. La fuerza era 9, (10 es la máxima de la escala).

Se tomaron las debidas precauciones por las autoridades marítimas de los puertos de la costa lanzándose por radio-telegrafía los correspondientes avisos a los navegantes.

Consecuente con estas disposiciones, los puertos de Algeciras y Ceuta quedaron cerrados, por cuyo motivo, el correo "Ciudad de Ceuta" salido por la mañana, no ha podido regresar a nuestra ciudad en la tarde de hoy.

La borrasca prevista, aunque no llegó a nuestra ciudad con la violencia que se temía, ha tenido, sin embargo, sus repercusiones.

Desde la madrugada de ayer, la lluvia azotó con bastante intensidad la ciudad, hablando continuado con la misma inelencuencia durante toda la mañana.

Al mediodía hubo un poco de bonanza, siempre con un frío intenso, pero sobre las tres, volvió el tiempo a empeorar, intensificándose la lluvia de tal forma que degeneró en torrencial sobre las cuatro de la tarde, presentándose inopinadamente una fuerte tormenta con gran aparato de truenos y relámpagos, que en momentos determinados, convirtió el agua en piedra, con lo que la temperatura bajó aún más de lo que ya estaba.

En varias partes de la ciudad, hubo momentos en los que no se podía transitar por la violencia del viento. Uno de ellos fué la calle de Calvo Sotelo, en la que las gentes hubieron de guarecerse en los portales, y los vehículos aproximarse a las aceras.

Sobre las seis, la calma se había restablecido, y aunque ha llovido algo, no hubo la intensidad que en las horas anteriores.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Salve en honor de Nuestra Patrona la Santísima Virgen de Africa

Ayer, a las siete de la tarde, se ha celebrado con extraordinaria solemnidad, la costumbre tradicional de cantar una Salve a la Santísima Virgen de Africa, por los coros de señoritas pertenecientes a Acción Católica y Asociación de la Virgen de Africa.

A la hora anunciada, se hallaban en el templo una gran cantidad de señoras y señoritas de la ciudad, entre las que se hallaban muchas pertenecientes a la Asociación.

Precedidos del consillario de la Asociación de la Virgen de Africa, reverendo padre Perpén, revestido, salió de la sacristía la Junta de caballeros, yendo a su frente el presidente nato, alcalde de la ciudad.

En sillones colocados "ad hoc" en el centro del templo, se situaron todos, siendo portadores de velas encendidas.

Siguientemente, y con la solemne ceremonia de rigor, fué trasladada S. D. M. desde el Altar Mayor, a su Sagrario.

Siguientemente, fué rezado el Rosario y a continuación cantada la Salve dedicada a la Santísima Virgen de Africa, que fué acompañada por cuantos se hallaban en el templo.

El acto, revestía la novedad de que era por primera vez que asistía a la tradicional costumbre, la Junta de caballeros, por lo que resultó en alto grado emocionante y emotivo.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799

MELILLA y sus valores literarios

Un nuevo galardón al señor Fernández de Castro

Nuestra hermana ciudad de Melilla es una de las poblaciones que han sabido rendir tributo al mérito de sus hombres y han hecho resaltar en toda ocasión los valores literarios de sus ciudadanos. Es una posición de justicia superespiritual, que eleva a las Corporaciones por encima de su indispensable farrago de temas burocráticos y de indispensable trámite. Esto lo acaba de demostrar, una vez más, al expresar, en pleno Consejo el Ayuntamiento mellillense su satisfacción por haber sido concedida por orden ministerial de 7 del pasado diciembre la Encomienda de Alfonso X el Sabio al teniente alcalde del expresado Ayuntamiento y cronista de la ciudad de Melilla, don Rafael Fernández de Castro y Pedrera, que ya se hallaba en posesión de la Cruz de la citada Orden.

Al conceder el Ministerio de Educación Nacional tan preciada recompensa, se reitera el reconocimiento de los extraordinarios méritos culturales del señor Fernández de Castro y se premia la publicación de su última obra "Melilla prehistórica", calificada como la mejor de cuantas has salido de la fecunda pluma del prestigioso publicista; condecoración a la que van unidos honores de jefe superior de Administración Civil.

Con dicho motivo, el señor Fernández de Castro está recibiendo estos días las más justas y efusivas felicitaciones, a las que unimos las nuestras.

Fernando Bertuchi
 MEDICO
 CONSULTA DE 6 a 8
 G. Franco 26. (Pasaje Baeza) Tfno. 831. - TETUAN

L. García Cabello
 Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO
 Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.
 Consulta de 4 a 6.
 General Yagüe, 12-2.
 CEUTA.



LOS DEPORTES

En secreto

No habrá esta tarde partido. El pretendido choque entre un combinado y el Betis de Jadú ha quedado para mejor ocasión.

Con muy buen acuerdo, porque si continúa hoy el tiempito del viernes y del sábado, lo que íbamos a ver es un encuentro de pote acuático.

Pongamos proa, por lo tanto, al café o al cine. El domingo se ha hecho para descansar.

Descanso relativo, desde luego.

Porque el aficionado, y también es que no lo es, estará toda la tarde pendiente de lo que el Ceuta habrá hecho en El Ferrol.

Y no estará muy lejos de la pizarra cuando los resultados pendan de los casilleros.

Hemos podido observar que en nuestra ciudad ya nadie se acuerda de que el boxeo y el ciclismo son deportes bastante atractivos y que cuentan con millares de adeptos.

Lo decimos porque... ¿Cuánto tiempo hace que no se celebran veladas de boxeo ni carreras ciclistas?

Escartín se ha "especializado" en arbitrar partidos en que intervienen equipos catalanes. Y ahora le toca hacer una visita a Tarragona.

¿Que se juegan a que le arbitrarán algunos encuentros al Español fuera de Casa Rabia?

Al Ceuta en el Inferniño le ha tocado en suerte Santo Tomás. Y esta es la segunda vez que dicho árbitro dirige una pugna de los ceutistas.

¿Será capaz Santo Tomás de hacer un milagro?

Como el tiempo apremia y el espacio... no es de goma, dediquemos unas cuantas líneas a la consabida margarita.

¿Perderá, empatará o ganará el Ceuta en El Inferniño?

Lo lógico sería que perdiese.

Pero como el Ceuta hace muchísimo tiempo que se viene riendo de la lógica y, por otra parte, ésta no existe en fútbol... pues resulta que pudiera también empatar o ganar.

Por lo tanto... ¡¡¡abajo mil veces la lógica!!!

¡V que la margarita no se nos convierta en un espinoso zarzal!

DON FILIPON.

Para la historia del fútbol ceuti

El campo de la R. Sociedad Hípica fué inaugurado en el año 1923

Con un encuentro en el que el Ceuta venció al María Cristina por dos tantos a cero

Y en el que se recaudaron ¡588,00 pesetas!

Otro de los capítulos más destacados de la historia del fútbol local, lo tenemos sin duda alguna en octubre de 1923. En dicho mes y año, nuestros equipos ven colmadas una de sus más caras y legítimas aspiraciones. Abandonan, por fin, el mal acondicionado y desastrosado Llano de las Damas —testigo de sus primeros pasos, donde verdaderamente se engendró nuestro balompié— para irrupir en el nuevo y flamante terreno de juego construido por la Real Sociedad Hípica, en la actualidad Campo Militar de Deportes, escenario éste en consonancia con el enorme incremento adquirido por el fútbol en Ceuta.

Por formar parte de la tarea que nos hemos impuesto de ir haciendo desfilar por estas columnas las efemérides más sobresalientes de nuestra brillante y dilatada historia balompédica, recordemos lo que fué aquella trascendental jornada.

El día 14 de octubre de 1923 se inauguró el campo de la Real Sociedad Hípica, enfrentándose sobre su piso y en medio de la expectación y solemnidad que es fácil suponer, los eternos rivales de la localidad, Ceuta-Sport y S. D. María Cristina. Antes se había procedido a la bendición del campo por el cura castrense capellán primero de la plaza, don Carlos Ayllón. Acto al que siguió el saque de honor realizado desde una banda por la señorita Lorenzo.

El árbitro, don Gregorio Moya, alineó así a los equipos:

Ceuta Sport: Anavitarte, Abascal, Albar, Burges, Garel, Uriol, Ariño, Marín López, Llaceras y Antonio. (Suplentes: Ramón Gómez y Eduardo González).

María Cristina: Méndez, Solano, Mafé, Urdugarin, Sanjorge, Méndez, Salas, Cantarc, Maqueda, Soler y Cayetano. (Suplentes: Manuel Sala y Rafael Lara).

A las 4,15 horas comienza el

encuentro, haciendo el saque inicial el María Cristina.

Sino se marca ningún tanto en este primer tiempo. Y a los 20 minutos de comenzado el segundo, el Ceuta Sport se anota su primer gol, pero faltándole 15 minutos para acabar el partido, lograr otro que le es anulado y a los cuarenta y seis el que debía consolidar su triunfo.

A las 5,50 horas termina el encuentro con la victoria ceutista por 2 tantos a 0, entregándosele al capitán del equipo vencedor Juan Marín, el magnífico trofeo donado para la inauguración, que aquel recibe de manos de la encantadora señorita Carmen Mignon.

Unos cuantos datos más:

En el citado encuentro actuaron como jueces de línea don Vicente Roig y don Ramón Muñoz, haciéndolo como jueces de puestas don Alberto Cama y don Juan Serrano. Los ingresos por venta de localidades ascendieron a la cifra de 588,00 pesetas, de los que deducidas 160,00 que importaron los gastos (confección del ticket, 41,00; alquiler de sillas, 20,00; gratificación a un taquillero, 5,00; gratificación a porteros, 4,00 y adquisición de una copa, 90,00), quedó un ingreso líquido de 428,00 pesetas, de las que 214,00 quedaron en beneficio de la entidad propietaria del campo y las otras 214,00 se repartieron los clubs contendientes y federación.

Este encuentro Ceuta Cristina en el por aquel entonces suntuoso y soberbio marco del Campo de la Hípica, no solo constituye una fecha destacada del balompié local. Sirvió para iniciar una de sus más esplendorosas épocas. Y para que el fútbol fuese adquiriendo en nuestra ciudad pujanza y calidad que, enmarcadas en una desmedida y creciente afición, fuesen los pilares básicos de nuestro resurgir y engrandecimiento que hoy nos permiten militar entre los mejores. Por eso, repetimos hemos creído conveniente traerlo hoy hasta nuestras columnas. Tanto por su gran significado como por su trascendencia, era digno de nuestro recuerdo. Y de que el nuevo aficionado lo conociese.

PEGUAR.

PARTIDOS PARA HOY

PRIMERA DIVISION

- Sevilla-Castellón (1-1)
- Gijón-Celta (3-2)
- Español-Hércules (0-0)
- Alcoyano-Barcelona (0-2)
- Aviación Oviedo (3-3)
- A. Bilbao-Murcia (0-0)
- Valencia-Madrid (1-1)

SEGUNDA DIVISION

- Ferrol-Ceuta (2-1)
- R. Sociedad-Salamanca (0-2)
- Zaragoza-Granada (1-3)
- Santander-Betis (2-3)
- Tarragona-Coruña (3-1)
- Xerez-Sabadell (2-7)
- Córdoba-Mallorca (0-1)

Varios jefes de partidos políticos griegos visitaron al primer ministro Sopholius

Pidieron el establecimiento de orden y la fijación de elecciones para el 31 de marzo

Atenas, 19. Los líderes de la coalición del centro y de la extrema derecha, encabezados por el ex director del Partido liberal Sofocles Venizelos, conferenciaron durante largo rato en el día de hoy con el primer ministro Sopholius, pidiendo el fin de la contienda entre los partidos y la restauración de la estabilidad económica por medio de la colaboración política.

El que fuera primer ministro Georges Papandreu, quien con John Theotokis y Apostolos Alexandris, formaban la delegación declaró más tarde a los periodistas:

"Expresamos al primer ministro que en las presentes condiciones es necesaria la unión y la colaboración de todo el mundo político y formulamos tres demandas:

1. El completo restablecimiento del orden en el total sentido de la palabra.
2. Que sea fijada la fecha definitiva de las elecciones para el día 31 de marzo próximo y
3. La restauración del siste-

ma mayoritario, que aseguraría hasta cierto punto, la representación de la minoría.

Más tarde se dió a conocer que Sopholius había aceptado las dos primeras demandas, pero que se reservó su decisión sobre la tercera.

En los círculos oficiales del Foreign Office en Londres, no se pudo confirmar la noticia de que Inglaterra había ofrecido al Gobierno griego un préstamo de estabilidad de 10 millones de libras (50 millones de dólares) y una ayuda económica directa. —EFE.

SUBASTA

El día 23 del corriente a las 11 horas, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, tendrá lugar la venta en pública subasta y por el procedimiento de puja a la llana, de un caballo de desecho.

El presente anuncio correrá de cuenta del adjudicatario.

Algeciras 16 enero 1946.

El Teniente,
José Luque

El decreto que originó el paro en la Argentina

Washington, 19.—"Post" ha publicado un editorial en el que se dice que el decreto que tuvo como resultado el paro de tres días en la Argentina, parece haber sido hábilmente preparado para que las masas retiraran su apoyo a la Unión Democrática.

Dicho periódico indica que la orden del Gobierno de Perón relativa al aumento de salarios y la concesión a todos los empleados de aguinaldos de Navidad fué denunciado no sólo por las organizaciones patronales, sino también por la mayoría de los sindicatos y aún por el Partido comunista.—EFE.

De una foto es lo mejor
Dientes cuidados con
"Dentichlor"
El dentífrico de calidad
que más ventajas ofrece.

Dr. José Navarro Martínez
Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
Consulta en General Yagüe 12 1º de 4 a 6
Teléfono 7-9-0 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

Doctor Rubén Prat
PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7
Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

Dr. Sanjuan Moliner
Teniente Coronel médico diplomado en Higiene y Bacteriología
Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos
Serrano Orive, 13.15, entresuelo derecha. Teléfono 178

Dr. Juan Martínez Higuera
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS.
Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Tres nuevos cardenales hispanoamericanos salen para Roma

El presidente Farrel les obsequió con un almuerzo

Buenos Aires, 19 — Antes de su salida en el hidroavión que les conduce a Río de Janeiro, los tres nuevos cardenales hispanoamericanos fueron obsequiados con un almuerzo por el presidente Farrel.

Ayer se celebró en la capital una misa por el feliz viaje de los purpurados.

Desde Río, los cardenales seguirán el viaje a Roma a bordo de un buque de guerra brasileño.

El prelado argentino monse-

ñor Caggiano, antes de emprender el viaje realizó una visita de despedida a la Embajada de España, donde mantuvo con el embajador conde de Bulnes una larga y afectuosa entrevista. Recordó su viaje a España donde conoció al Generalísimo Franco y expresó su amistad y su admiración por esta nación que tan entrañablemente mantiene los principios católicos.

Monseñor Caggiano expuso sus deseos de visitar nuevamente la Península ibérica a su regreso de Europa. — EFE.

El proceso de Nuremberg

(Viene de la primera)

bajo forzado en el oeste, y quedó asombrado cuando fué presentado el testimonio en el que él rechazaba la petición del general von Falkenhausen, comandante militar nazi en Francia septentrional y Bélgica, sobre una "amnistía general para los acusados de evadirse del trabajo forzado".

En lugar de conceder la amnistía, el fiscal demostró que Sauckel había implantado violentas medidas para forzar a los pueblos al trabajo obligado, una de ellas, denegandoles sus cartillas de racionamiento de alimentos y vestuarios.

NUEVOS DOCUMENTOS DE LOS PLANES NAZIS PARA LA DEPORTACION EN MASA DE OBREROS FRANCESES

Nuremberg, 19. — Se ha dado más luz sobre los planes nazis para la deportación en masa de todos los hombres y mujeres capacitados de Francia y de los Países Bajos para emplearlos en las fábricas alemanas de municiones, por el fiscal francés Jacques Bernard Hertzog.

Refiriéndose al encargado de los trabajos forzados en Alemania, Fritz Sauckel, Hertzog afirmó que el acusado había planeado llevar a Alemania un millón de obreros de ambos sexos de Francia y medio millón de los Países Bajos. Estas cantidades serían incrementadas en caso de invasión, ya que la Wehrmacht poseía directrices para enviar a Alemania toda la mano de obra disponible.

"La rapidez de la victoria aliada impidió la realización de los planes de Sauckel. No obstante, la deportación en masa fué llevada a cabo hasta la liberación de cada territorio.

El mariscal Petain, jefe del régimen de Vichy se puso en varias ocasiones a los planes germanos, pero en algunas ocasiones los facilitó dictando decretos para la movilización de los obreros franceses, añadió el fiscal francés.

Hertzog presentó al tribunal cartas de Sauckel dirigidas a Hitler, en las que le daba cuenta de que Vichy había aceptado amablemente las pretensiones alemanas, pero que Petain no consentía el envío de mujeres al Reich. Petain opinaba que las mujeres solo debían emplearse en trabajos en el interior del territorio francés. Petain también había forzado a los alemanes a no enviar los obreros de 18 a 45 años, tal como habían pedido los alemanes, sino de 26 a 45 años.

Sauckel había pedido el envío de cuatro millones de obreros en el año 1944, comprendidos entre 17 y 60 años.

El acusado escuchó atentamente la acusación del fiscal francés.

Represalias en Grecia por la muerte del presidente de la organización monárquica y de sus hijos

7 personas han sido muertas y 5 heridas

Atenas, 19. — El Ministerio de Orden Público griego anunció hoy que siete personas habían sido muertas y cinco heridas en represalia por la muerte del presidente de la organización monárquica y de tres hijos suyos, uno de ellos de seis años, cerca de Esparta, hace tres días.

El Ministerio informó que la muerte del presidente de la Organización monárquica y de sus hijos se atribuye a las bandas comunistas.

Las autoridades de Esparta y de Ghythioh, han solicitado del Gobierno que refuerce los servicios policiales de estas zonas.

Las reclamaciones del Irán

(Viene de la primera)

Las declaraciones de los miembros de la delegación iraní, quienes dieron a público conocimiento la queja de su país contra la ocupación de las tropas rusas para evitar que las tropas iraníes se dirigieran a Azerbaiján, lo que habría permitido el cambio radical de la situación.

A pesar de que Taquidadeh se dirigió indirectamente a Rusia, las delegaciones soviéticas se han negado a hacer comentarios. Su actitud aparente es la de aquellos que no saben o no quieren saber que "su país es el único responsable de la situación creada".

UNA DENUNCIA ANTE LA ONU POR LA PRESENCIA DE LOS DELEGADOS ARGENTINOS

Las delegaciones iberoamericanas no intervendrán contra dicho país

Londres, 19. — Apenas iniciadas sus sesiones, ya se ve la Asamblea de la ONU frente a un delicado problema por la intervención originada por la presentación que ha hecho ante ella el ciudadano argentino Gregorio Bermann, en nombre de la Liga Internacional de los Derechos del Hombre, de un memorandum denunciando la presencia de los delegados argentinos en dicha Asamblea.

El memorandum ha pasado a la Subcomisión de Iniciativas encargada de tratar con las organizaciones no gubernamentales, pero no hay indicios de que se vaya a tomar ninguna decisión al respecto.

De fuente autorizada se informa que las delegaciones iberoamericanas no discutirán la posición de la Argentina ni apoyarán a media que lo haga. — EFE.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VISITENOS antes de vender su máquina de escribir. Pagamos más que nadie. Comercial Maiza.

VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Portería)

Traspasos

TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración.

Varios

REPRESENTANTES capitales, pueblos artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
transportes y Consignaciones

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

- Prestión media: 757'4.
- Temperatura máxima a las 5'30: 11'2.
- Temperatura mínima a las 11: 7'4.
- Temperatura media: 9'3.
- Humedad relativa media: 93 %
- Dirección dominante del viento: varios.
- Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
- Hora de sol: 35 minutos.
- Lluvia en las 24 horas: 47 m. 3'4.
- Estado del cielo: casi cubierto.
- Estado del mar: marejadilla.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519 Falange Española 11

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibáñez

La casa más surtida
Últimas novedades

DUREZA DE OIDO

para corregirla existe el ELECTRO ACUSTICO KLERSON de tal potencia y claridad que permite conversar en voz baja, asistir al teatro, etc. (Patente de Invención 159.386). (C. C. S. 3028).

CONSULTORIO DR DON AMERICO ULECIA,
CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción.
"HERNISAN" (Estudio Ortopédico) BALMES, 104. — BARCELONA.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Pedro-Miró

GARGANTA-NARIZ-OIDO

México especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona

Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología

Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.

Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 112. TETUAN

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Español 63 Teléfono 547

Un hombre pierde su buena presentación...

EN EL MOMENTO, QUE DEJA DE AFEITARSE A DIARIO

Pero cuando esto sucede casi nunca es por negligencia o falta de aseo, sino porque se lo impide el dolor que le produce en su cutis irritado, pequeños y hasta invisibles cortes que se renovarían diariamente al tardar, como todas las heridas, más de 24 horas en cicatrizarse.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o por delicado que sea su cutis.

Son jabones suaves que por ser además SOBREENGRASADOS, lejos de reseca la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día—rápidamente y sin irritaciones—UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO

JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR



CON GOTA DE AMBAR millones de caras se afeitan diariamente sin dolor

Vichinsky, aún no llegó a Londres

Nuevas gestiones de la delegación persa sobre el asunto del AZERBAIYAN

Se crea una subcomisión para estudiar los emolumentos del secretario general de la O. N. U.

Londres, 19. — Sigue sin saberse cuando llegará a Londres Vichinsky, "cuy retrazo constituye un impenetrable misterio". — EFE.

ANOCHES INICIO LA DELEGACION PERSA SUS GESTIONES PARA LLEVAR EL ASUNTO DE AZERBAIYAN AL CONSEJO DE SEGURIDAD

Londres, 19. — La delegación persa en la ONU ha dado esta noche los pasos necesarios para llevar el asunto de Azerbaiyan ante el Consejo de Seguridad.

En la comunicación entregada al secretario ejecutivo de las naciones unidas Gladwyn Jebb, el jefe de la delegación iraníana Seyes Hassan Taqizadeh, dice que la "delegación" después de una oportuna deliberación, ha decidido requerir al secretario general de las naciones unidas para que de acuerdo con el artículo 35 de la Carta sea elevada a la atención del Consejo de Seguridad para la investigación del caso y la recomendación de la resolución que proceda en la disputa del Irán con Rusia, derivada de la ingerencia de ésta en los asuntos interiores persas.

El Consejo de Seguridad está facultado para entender en las cuestiones que pudieran hacer peligrar la paz o seguridad mundiales y en él tienen voto los miembros permanentes, es decir la URSS. — EFE.

EL TRATADO DE PAZ CON ITALIA TENDRA DERECHO DE PRELACION SOBRE LOS DEMAS

Londres, 19. — Puede afirmar

se dice el redactor diplomático de la Agencia Reuter, que los delegados de los ministros de Asuntos Exteriores que de ahora en adelante se reunirán a diario, han dado comienzo a la labor relativa a los Tratados de paz.

A pesar de que se anuncia que la primera reunión sería dedicada a la redacción del orden del día, cabe asegurar, añade el informador, que los delegados ingleses, norteamericanos, franceses y ruso, han tratado ya concretamente de Italia que tendrá derecho de prelación sobre Rumanía, Finlandia, Bulgaria y Hungría. — EFE.

NOMBRAMIENTO DE UNA SUBCOMISION PARA ESTUDIAR LOS EMOLUMENTOS DEL SECRETARIO GENERAL DE ONU

Londres, 19. — En la tarde de hoy se ha dado un importante paso en el nombramiento del secretario general de la ONU, al proponer el presidente del Comité Administrativo Paris el JURY, la creación de una subcomisión destinada a estudiar la cuestión de los emolumentos de aquel alto funcionario. La subcomisión que preside el senador estadounidense Vender Berge, comprende además a los representantes de Polonia, Países Bajos, Venezuela, URSS, China, Francia, Egipto, Gran Bretaña y Austria.

A continuación, el Comité Administrativo eligió su propio secretario que será el Dr. Bebler, delegado yugoeslavo, a quien propuso China con el apoyo de la URSS.

El embajador griego en Londres Aghicidis, fué elegido presidente. — EFE.

EN LA PROXIMA REUNION DEL CONSEJO DE SEGURIDAD, EL DELEGADO PERSA ACUSARA A RUSIA DE ENTROMETERSE EN LOS ASUNTOS DE SU PAIS

Londres, 19. — Persa planteará la cuestión ruso persa en la próxima reunión del Consejo de Seguridad.

El delegado de este país, Entezam, manifestó que hará una declaración acusando a la Unión Soviética de entrometerse en los asuntos internos de su país. — EFE.

LAS DELEGACIONES HISPANO-AMERICANAS MUESTRAN DESAGRADO POR LA PRESENTACION DE UN MEMORANDUM CONTRA ARGENTINA

Cuando llegue el caso apoyarán a este país

Londres, 19. — Las delegaciones hispanoamericanas en la Asamblea de la ONU no han acogido con agrado la presentación

ante dicha Asamblea de un memorandum por la Liga Internacional de Derechos del Hombre, atacando la posición de la Argentina en la ONU y se señala que dichas delegaciones no solo no apoyan a quienes critican la posición de la Argentina sino que apoyarán a este país cuando llegue el caso. — EFE.

Estados Unidos concede un crédito de tres millones de dólares a Turquía

Para la adquisición de maquinarias

Washington, 19. — El Banco de Importación y Exportación ha concedido a Turquía un crédito de 3.060.000 dólares para la compra de maquinaria en los Estados Unidos.

Richard Johnson, encargado de Relaciones públicas del Banco declaró que el crédito estaba ya disponible el 11 de septiembre pasado, pero que no se había anunciado a Turquía.

El préstamo está hecho al interés del 4 por ciento.

CONTINUA EL FRIO Y LOS temporales en toda España

En Catalunya marcó el barómetro 18 grados bajo cero

Madrid, 19. — Continúa el tiempo muy frío. Durante toda la noche pasada y en las primeras horas de la mañana se hizo más intenso, estando bajo cero. A las once y media de la mañana ha empezado a nevar copiosamente y otra vez las calles que estaban limpias han vuelto a tener una capa de nieve.

A media tarde continúa nevando con mucha intensidad. A pesar de la nieve, el frío continúa.

Avanza por Andalucía, Extremadura y León un núcleo de lluvias y nieves, al este del cual hay una estrecha faja de cielo cubierto.

En Catalunya la temperatura ha descendido a 18 grados bajo cero. La fuerte helada sobre la nevada de ayer ha dejado a la ciudad como construida en vidrio. Por las calles no circulan ni siquiera las brigadas municipales de limpieza han tenido que ser retiradas.

En Catalunya continúan interrumpidas las comunicaciones telegráficas y telefónicas con los Pirineos.

Málaga, 10. — Desde la madrugada llueve torrencialmente. En toda la costa reina un fuerte temporal. Las embarcaciones surtas en el puerto reforzaron las amarrias.

Ultimas noticias

El Irán presentó anoche, oficialmente, ante el Consejo de Seguridad Mundial su pleito contra Rusia

Amenaza de huelga general de transportes en Nueva York

LA DELEGACION PERSA PRESENTO ANOCHE OFICIALMENTE SU RECLAMACION ANTE EL CONSEJO DE SEGURIDAD

Londres, 20. — (3:30 madrugada). — La delegación persa presentó esta noche oficialmente la nota al Consejo de Seguridad mundial de la ONU, sobre la disputa iraníana-rusa.

TODO ESTA PREPARADO PARA DECLARAR LA HUELGA DE TRANSPORTES EN NUEVA YORK

Nueva York, 20. — (3:30 madrugada). — El presidente de la Unión de obreros del Transporte, Michael Kill, anunció que se han completado los preparativos para declarar la huelga de todos los trabajadores del transporte, de la ciudad de Nueva York.

Kill amenazó con que la huelga paralizaría virtualmente todos los servicios del Metro, ómnibus, tranvías y elevados.

BRADEN, EN UN DISCURSO EN EL UNIVERSITY CLUB, ALUDIO A PERON COMO IMITADOR DE HITLER

Nueva York, 20. — (3:30 madrugada). — Spruille Braden, al hablar ante más de 200 personas en el University Club, dijo que EE. UU. está resuelto a no tener complacencia alguna que pueda permitir el renacimiento del fascismo en el hemisferio occidental.

El discurso fué escuchado atentamente por los presentes, quienes después hicieron preguntas que Braden contestó en forma privada.

Entre los asistentes estaba su predecesor Nelson Rockefeller.

Aunque Braden no hizo referencia directa alguna a la Argentina, en su discurso hizo varias alusiones a ese país. En la primera parte se refirió a uno de los imitadores de Hitler y Goebbels que sus oyentes interpretaron como una alusión a Perón.

Braden citó la parte de un discurso pronunciado por dicho imitador, que pertenecía al discurso pronunciado por Perón el 10 de junio de 1944, cuando era vicepresidente de la Universidad de La Plata en el cual propugnó por la creación de una cátedra de Defensa Nacional.

EN HAITI se celebrarán elecciones democráticas

Han sido convocadas para dentro de seis meses

Puerto Príncipe, 19. — El triunvirato militar que ha asumido el poder convocará elecciones democráticas dentro de seis meses, en las cuales no serán aceptados candidatos militares.

Se modificará la Constitución para impedir que la presidencia la ostente un mismo ciudadano por un período de más de cuatro años. — EFE.

Truman designa para la subsecretaría de Marina a Edwin C. Pauley

Sustituirá eventualmente al secretario James Forrestal

Washington, 19. — Truman ha nombrado subsecretario de Marina a Edwin C. Pauley, antiguo tesoro del Partido demócrata.

Se cree que Pauley sustituirá eventualmente al secretario de Marina, James Forrestal, que desde hace tiempo hizo saber su deseo de separarse del Gabinete. — EFE.

EL NOMBRAMIENTO DE PAULEY DARA LUGAR A UN ENCONADO DEBATE EN EL SENADO

Washington, 19. — La designación de Edwin C. Pauley, para subsecretario de Marina, hecha por Truman, se cree que dará origen a un enconado debate en el Senado, pues Pauley ha sido objeto de numerosas críticas por su filiación colista. — EFE.

Ultima hora deportiva

Arturito Pomar hizo tablas con el campeón francés Bernstein

Medina volyió a perder

Londres, 19. — El pequeño jugador español Arturito Pomar hizo esta noche tablas con el campeón de Francia, Bornstein, mien tras Medina sufrió otra nueva derrota, esta a manos del inglés Thomas. — ALFIL.

N. de la R. — La partida a que hacemos mención no es la que hubo de aplazarse en la noche del viernes. Esta, en la que tenía por adversario el pequeño mallorquín al británico Farhurst, no ha sido dilucidada aún, si bien nuestro representante lleva la ventaja de una pieza. Todo permite asegurar que el pequeño ajedrecista español está lo que se dice entrando en juego y que ya no resulta tan fácil derrotarle.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana